

急激なIT社会の到来は、私達特に高齢者を大いに戸惑わせています。しかし社会は常に進歩していくものなので、互いに支え合いながら社会生活を送っています。その中で、携帯電話は私たちの生活になくてならないものになっています。しかし、いわゆるガラケー（今までの携帯電話）は順次スマートフォン（スマホ）に代わっていくことになっています。

最近高齢者にもそのスマホが普及しつつあります。今までの携帯電話に比べ、飛躍的に様々なことができるようになっています。その分操作は一段と複雑になつており、特に高齢者を苦しめています。

そこで掛田自治協議会では、高齢者のスマホの取り扱いを支援するため、「スマホ駆け込み寺」を開催しております。



\*主な要項は次のとおりです。

\*9月、10月の毎週火曜日午前9時30分～11時・霊山中央交流館

\*担当者がいますので、予約なしで質問においでください。もちろん無料です。

(地域部会 清野良治)

**子ども食堂だより**

4月にスタートした子ども食堂は、地域の皆様に食材提供や調理ボランティアでご協力いただき、5回目を開催することができました。食事の提供はテイクアウトとなっておりますが、多くの皆様に喜んでいただいております。

今回のメニューは、「夏野菜たっぷりカレーライス」で、七十食用意させていただきましたが、一時間足らずで完売となりました。

これからも栄養のある食事や温かな団欒の場を提供して行きたいと思っております。毎月最終土曜日開催予定ですので、お気軽にお越しください。

霊山マルシェ実行委員会 (佐々木 和子)



**子ども食堂おいですよ!**  
8月27日(土)開催

この悶々とした懸念を払拭するためにもせめて私達は全てにおいて明るい装い、インテリア、生活をしてみてはいかがでしょうか？

ひとりひとりはすべて異なります。このコロナ禍、ウクライナ戦争という暗い世相の中、今、私達の世界観は「何色」なのでしょうか？

前途が見通すことの出来ないためにもせめて私達は全てにおいて明るい装い、インテリア、生活をしてみてはいかがでしょ

### イベントのお知らせ

- 事故にあわないおこさない  
秋の全国交通安全運動  
・9月21日～30日まで10日間
- 映画祭 上映作品「ディア・ドクター」  
・10月15日(土) 9時30分～13時30分～  
各先着50名様 入場整理券は霊山中央交流館で9/27から配布
- 文化祭  
・11月5日(土)…芸能発表会  
・11月5日(土)・6日(日)…展示発表会
- 秋の霊山紅葉まつり  
・10月下旬～11月上旬 (土・日・祝日)

### 編集後記

「掛田の広場」をお読みいただきありがとうございます。今回31号は記事が少ないようだから2ページにと思っていました。なんと各部会の活動が自主的に行われており沢山の原稿が集まりました。このように自治協議会の活動が自主的に活性化されていくことは大いに結構で地域が活性化する事に繋がり、この「掛田の広場」も地域の情報誌として活性化するよう努めて参ります。皆さんのご意見ご希望、ご投稿もよろしくお願ひします。(みんなで作ろう、みんなの地域。)

明るく生活できる工夫の話をしたいですね!!



お問い合わせ先 霊山中央交流館  
電話 586-1314 FAX 586-3391  
e-mail kakedajichikyougikai@aioros.ocn.ne.jp

ます。ひとりひとりが互いに集まってこそ美しい「色」が醸し出されることと思います。

この五里霧中のような世の中を打ち碎くために明るく歩んでいきたいと思っています。第7波が終息して以前の生活に戻れるよう切に願つて止みません。

## 掛田の広場

第31号  
2022年9月22日  
掛田自治協議会  
<発行責任者>  
会長 大友靖子

### 東京藝大生の力を借りて！

東京の大学生が掛田に来ます。掛田自治協議会が、福島県の「大学生の力を活用した集落復興支援事業」に選ばれ、東京芸術大学の学生との交流が行われます。高齢化による担い手不足などの様々な課題に対し、大学生の新たな発想などを活用し、地域の活性化を図ろうというものです。

掛田自治協議会ではこの間、「掛田未来プロジェクト」を開催し掛田の活性化策を策定しています。どのような形でそれを実行していくのかが今問われているところです。その時にあって外部の発想、大学生の若い力によるヒントが頂けるかもしれません。

勿論若い人が短期間この掛田を見たからと言って、すぐに掛田活性化のヒントが出てくると考えるのは無理があるとも思います。掛田自治協議会では長い目で見て、今後も地域外の人達との交流を続けるくらいの思いで、この事業を進める考えです。

今年は9月下旬から10月上旬にかけて、学生の皆さんがこの掛田を訪れ、掛田の街並み、道の駅見学、茶臼山登山、地域の方々との交流会等が行われる予定です。事前打ち合わせのため、



Zoom会議モニター



東京芸術大学



Zoom会議風景

Zoomによる打ち合わせが繰り返されています。（パソコン画面を通していわばテレビ会議です）

このZoom会議はコロナ禍にあっては、学生、働く人にとっては普通の出来事ですが、私達掛田自治協議会のメンバーにとつては、新しい出来事です。既に新しい風が少し吹いているのではないかでしょうか。

地域の皆さんには、大学生と会う機会があれば気軽に声をかけてください。

(地域づくり部会長 八島豊吉)

